

## **Prier (tiré de "La croix")**

Notre génération française a eu la chance de ne pas connaître de guerre et d'épidémie grave, ces derniers temps.

L'espérance de vie ayant augmenté durant de nombreuses années, nous en arrivions à penser que nous pourrions être immortels, comme Dieu, et que nous n'avions pas besoin de lui !

Ne serait ce pas notre Babylone actuelle ?

Cette Pandémie nous rappelle que nous sommes fragiles et nous oblige à reconsidérer nos priorités.

Qu'est ce qui est essentiel ? Les prochaines vacances au bout du monde ou les moments de partage en famille ou entre voisins et amis ? La nouvelle voiture ou le vol d'un oiseau ?

Alors que ferons- nous quand nous sortirons de cette crise sanitaire ?

Prendrons-nous vraiment des décisions en faveur de la nature et de l'humain ?

Tous ces malades et ces décès, ne sont ils pas là pour nous faire prendre conscience que cela pourrait être pire, si nous n'agissons pas pour réduire le changement du climat !

